



中国やベトナムをはじめとする世界の情報を発信しています

組合新聞

2013年7月号

発行:国際ビジネス情報協同組合

お隣韓国でも原発問題発生のようですね。

韓国は世界第5位の原発大国で、原子力発電所23基のうち9基が停止に
偽造された規格外の不良部品を1万点も使用!?

何を考えて偽造したのやら…大規模な事故に繋がる恐れもあるのにね
日本と韓国の両国では原発停止の理由が全く異なりますが深刻な問題です
ブラックアウト(大停電)も懸念されているのに
ブラックアウト中に攻め込まれたら…
それはないでしょうが…

北朝鮮によるミサイル問題で韓国が危険な地域だというイメージが浸透しているのに
ここへ来て原発で危険だというのは韓国にとっては辛いところでしょう
部品を入替え再稼動出来ればいいですが
今は最悪の状況にならない事を祈るしかありませんね!

～7月号掲載内容～

- *参議院選挙
- *アベノミクス
- *第3の矢は?
- *中国～シャドーバンク(影の銀行)
- *シャドーバンキングと中国経済
- *上海株急落
- *確信的壳国奴
- *東海村放射能漏洩事故
- *高市自民党政調会長
- *大学病院…信用できるのでしょうか!?
- *あなたが殺したのかも!?
- *タイ四方山話
- *フランス企業ケリング
- *兵 法

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先:info@ibia.or.jp

参議院選挙(7月21日 日曜日)

東京都議会選挙が終わり、参議院選挙が7月4日公示、7月21日投票の予定です。この選挙は尖閣諸島や竹島など領土問題の行方など今後の日本に重大な影響を及ぼします。

都議会選挙での各党の得票率をみると、自民党 36.04%、民主党 15.24%、公明党 14.10%、共産党 13.61%、維新 8.25%、みんな 6.87%、その他となっています。

また、得票率は 43.50% で過去 2 番目の低さでした。

参議院選挙の争点は憲法改正、経済政策、消費税、原発と沢山ありますが、あなたは何を判断基準にして投票しますか!?

アベノミクス

安倍政権が発足して以来 6 ヶ月が過ぎました。この 6 ヶ月の間に日本はどのように変わったでしょうか?

発足の 12 月 25 日の日経平均株価の終値は 10,080.12 円、現在の 7 月 1 日 10 時現在は 13,668.26 円と乱高下したとはいえ発足当時に比べ約 3 割高い値がついています。

発足当時、日銀による大量の資金が供給されるという思惑により外国為替市場における円相場が下落しました。円相場の下落は輸出関連産業の採算性を良くし、企業業績が改善されるであろうという事で株価が高騰しました。その後、米国は連邦準備理事会(FRB)の金融緩和策を段階的に縮小するという見方から 5 月 23 日に株価が急落しました。

さて、ここで少し考えてみましょう。

安倍政権は何度も言ってきた通り 3 本の矢として

- 1、大規模な金融政策…お金を市場にばら撒く
- 2、機動的な財政政策…公共工事をやります
- 3、成長戦略…産業の成長のための政策をとります

…として、①と②は既にやってきました。しかし、成長戦略なるものは現在進行形です。どうも安倍政権…目先に捉われ過ぎているのでは!? ちょっと視点を変えて下さい。

会社を立ち上げるとき、あるいは会社の発展を企画するときに何処から手をつけますか!?

この会社は何をする会社だ? 組織はどうだ? 運営はどうする? など「成長戦略」を一番に考えます。

次に資金の調達はどうするの? が普通で、企業が何かをするから資金が要ります。現在の日本には「何をする」が大事なのです。何をすることなくして単にお金を出そうではバブルを喚起するかファンドに食い物にされるかです。物を製造しないでお金が転がり込んでくる会社があるでしょうか!? 必要なのは産業を興しやすくする為の方策が大事なのです。ではどのようなことが出来るでしょうか!?

民間のやることに政府が出来る限り口を突っ込まない、役所を減らす、独立行政法人などの特殊法人を減らす…早く言えば役人を減らす。減らせば自然に規制緩和になり民間の自由に出来る産業が増え、経済が活性化して発展します。

起業がどれだけ難しいか例を挙げます。

読者が食堂を開店したいとします、その許可などは要りませんか!?

調理場が仕切、シンクが 2 槽、給湯、換気扇、調理場に手洗い石鹼液、食器棚に扉、温度計、フタ付きゴミ箱など保健所やら消防署の防災設備やら色々大変です。どんな商売でもしようとするなら役所、又は役所の手先がうるさく、役所が入ってくるのを全て間違いとは言わないまでも産業の活性化を阻害しています。

一番大事なのは何かをする企画、成長戦略が一番大事です。今の日本の経済構造は隙間もなく成長戦略を立てるのには非常に難しくなっています。国が民間に対し提供する「企業発展の為のインフラづくり」即ち「長期的な大型の構造改革」が必要なのです。

アベノミクスの第1と第2の矢は決して効果がなかった訳ではありませんが、余りに性急に経済を立ち直らそうとした面があり弊害も出ています。

株価が一気に上昇したので一般投資家が3月頃から参加してきました。ファンドは既に12月から参加していました。5月23日を境目に株価は急落、この時既にヘッジファンドは売り逃げしていました。結果的に株価を煽って一般大衆投資家が株を買い、株価が高くなってきたところで売り抜けて(利益の確定)、一般投資家は損出しをする…その額20~30兆円と言われています。

第3の矢は!?

さて、アベノミクスはヘッジファンドに食い逃げされて終わるのでしょうか!?

6月3日に発表されたアベノミクスの「第3の矢」は国内外から多くの期待が寄せられました。

第1の矢は4月4日、日銀の黒田総裁金融革命という形で経済に大量の現金を注入、第2の矢は10兆3000億円規模の財政出動でした。第3の矢はどんなものなのか…誰もが第3の矢を期待したのも無理もない、アベノミクスの中で一番重要な政策は長期的な成長戦略だからです。

大胆な改革案が出たのか!? 日本経済諮問会議、産業競争力会議…その結果は全くの期待ハズレで「労働市場」「企業の農地購入」などの提案がありましたが目の先に選挙があります。「あまり過激な発表は差し控えるように」と自民党内部から要請があったそうです。

その結果、発表はいつもの「長期経済計画」に終わりました。唯一あるといえば医薬品のオンライン販売ぐらいでしょう。ま、選挙の後を待つしかないでしょう。

中国～シャドーバンク(影の銀行)

このところ「シャドーバンキング」なる言葉が雑誌や新聞によく出てきます。

中国经济は5月輸出額が前年同月比1%増、中国のGDPに占める輸出依存度は36.6%(日本は17.4%)で昨年伸び率は10%でした、この事ことから考えると大変な減速感です。

それでは中国経済が伸びてきた要因は何か!?

それはインフラ投資と不動産開発です。中央政府は地方政府に対し今年度の経済成長率を〇%にするという目標設定の指令を出すのですが、地方政府に成長産業がないところは不動産開発やインフラ投資に頼るしかなく開発のための資金が必要になってきます。

一方、地方政府の資金の殆どが不動産関連の収入で賄われています。

インフラ投資、不動産開発には開発資金が必要ですが、この資金は中央政府の指示により銀行は貸してくれません。そこで考え出されたのが「融資平台」、開発資金を確保するため地方政府が「融資平台(融資プラットフォーム)」なるものを作り、これを受け皿としたのです。

この融資平台が大手企業、私的融資、信託ローン、ノンバンクなどから多くのお金をを集め、地方政府の指示や紹介に従ってインフラ開発などを進めてきました。融資平台から貸される金利は16%であったり20%であったりします。しかし、地方政府が出資した融資平台の貸付先全部が安全であるとは言い難く、現に期限が過ぎても返せないところも出てきています。

銀行の融資について中国政府が野放図に貸出しないように貸出をモニタリングしていますが、このシャドーバンキングは銀行を介さないので資金の流れは不透明で、焦げ付きや延滞などのコントロールは愚か、その融資額さえも分かりません。

融資平台とは!?

中国地方政府出資の投資会社で分かり易くいうと「迂回融資会社」

地方政府は慢性的に資金不足であり財政の規律を維持するため地方債の発行を厳しく制限されているが、その便法として地方政府が出資する迂回融資会社を設立し不動産投資などを地方政府の指示に基づいて行う会社である。悪い意味では公務員が儲けるための会社である。

シャドーバンキングと中国経済

中国の景気の減速感が強まる中で中国銀行始め中国四大銀行など複数の銀行が資金不足に陥っているとして金融の危機説が広がっています。また上述のシャドーバンキングのバブル崩壊懸念も高まっています。

6月20日には銀行間の短期資金の金利指標が翌日物で過去最高の13%超と前日の7%台から跳ね上りました。

一方、通貨供給量は5月末まで前年同月比15.8%増とダブ付き気味で金利指標が高くなっています。相反する理由はシャドーバンキング問題で、短期金利が異常に高くなれば通常中国人民銀行(中央銀行)が資金を供給するのですが、それをしなかった為に金利が高くなりました。シャドーバンキングに注意を喚起、あるいは「早く死ね」としたのが今回の放置理由ではないのでしょうか!?

中国社会科学院の報告書でのシャドーバンキング規模ですが12年は14兆5710億元で実に名目国内総生産(GDP)の29%に達しているということです。

日本からの投資は反日デモなどで以前のようではなく、PM2.5などで米国・欧州企業も同様です。少なくとも今までのようなイケイケドンドンの時代は過ぎ去ったといえます。経済の状況は何も中国でないとならない時代ではなく、ベトナム・タイ・インドといった新興諸国があるのですから。

低成長だけでなれば何も問題がありませんが、シャドーバンキングが先に述べた国のGDPの29%も占め、10%以上の金利を負担することになれば少なからず社会に影響を与えることは誰の目からも明らかです。

上海株急落

6月25日の新聞を見ると「24日上海株は4年ぶりの下落率」とあります。その理由は中国の金融機関が債権償還などの為に資金調達源としてきた短期金融市場で供給資金不足になり金利が以上に上昇した為です。

その一方で中国人民銀行(中央銀行)は資金供給を行う姿勢さえ見せず、株価下落一色に繋がったものとしています。これは中国人民銀行が経済構造改革を優先し、所謂シャドーバンキングへの対応を(シャドーバンキング潰し!?)しているものと考えられます。

6月末までに総額1兆5千億元(約24兆円)の理財商品(財テク商品)が償還期限を迎えるました。この財テク商品、実は年率10%位の高利回りとして企業や個人に売却しています。この資金は採算が取れるか取れないか分からず、不動産開発やインフラ投資などの公共事業に使われています。この理財商品の償還期限が6月末に迎えました。

輸出・消費の不振など実体経済が思わしくないので、中国共産党はマネーチームに走る金融界に不満を募らせています。この際「人民銀行は金融機関から融資を出す為に遭えて資金供給を見送っている」あるいは「一部銀行への懲罰である」とした観測があります。

中国習近平指導部は景気の減速を覚悟し、地方を中心とする過度な投資依存からの脱却を優先する方向ではないかと思われます。前指導部が残した問題として一層する政治的思想を伴う

と考えられるのに対し地方政府の不満は燻っています。これは就任してから前政権の問題を押し付ける事が出来るのが 3~5 ヶ月間ですから 7 月がギリギリでしょうが、今のところ習国家主席、李首相(胡派)の連携は上手くいっているようですが…。

確信的売国奴

あんた、本当に日本國の総理大臣だったの!? あなた日本国民ですか!?

あなたの名前は…そう鳩山由紀夫です。

鳩山由紀夫元首相が香港のフェニックステレビの取材に対し、沖縄県尖閣諸島の領有権を主張する中国政府に理解を示したことが 25 日分かりました。

鳩山氏は「『私の島だ』という気持ちを両方の国が持つのは当然だ、中国側から見れば『日本が盗んだ』と思われても仕方ない」と述べました。同日東京都内で記者団に「『日本が盗んだと思われても仕方ない』とは言っていない、中国側がそう判断する可能性があると申上げた」と釈明しました。菅義偉官房長官は同日記者会見で「開いた口が塞がらない、国益を著しく損なうもので許すことは出来ない」などと批判しました。

中国人には「真の政治家、英雄だ」と称賛されていますが、少数の中国人にも「売国奴」と言われているんですよ、本当に情けないお話です。お騒がし御仁発言を見てみましょう!!

1 月 17 日…尖閣は係争地、1 月 18 日…政府も勉強を…など。

ホントにこの人の話を聞けば聞く程ムカつくのを通り過ぎ、これを総理にした我々国民が馬鹿に思えてきます。以下は鳩山語録の数々です。

「私は、日本という国が日本人だけのためにあるものだとは思っていない」

「日本列島は日本人だけの所有物ではない」

「在日の方が日本の総理大臣になられたとしたら、それは素晴らしいことだ」

「(在日参政権問題で) 日本人としての度量の広さを今、持たなければ、私は世界の笑いものになる日本だと」

「定住外国人の参政権ぐらい 当然、付与されるべき」

「小沢代表は最もクリーンな政治家」

「小渕首相は、マルナゲ(丸投げ) ドンだ」

「『狂』という言葉は日本では禁止されている。人間にだめなものを使うのは、牛の権利を侵害している」

「靖国参拝を中断しない限り、韓国・中国の信頼を取り戻せない」

「日本は他の国々に比べて外国人の比率がかなり低いこと自体が大いに問題である」

「政権交代するため、韓国からご協力を」

「虚偽記載問題についておわびして政権交代を」

「何時迄に何をやるという工程表をマニフェストで示すつもりはない。揚げ足を取られる危険性があるから」

「永住外国人の地方参政権は、愛のテーマだ」

「国立メディア芸術総合センターはいわゆる漫画喫茶の民業圧迫になる」

「秘書を信頼したのはうかつだった」

「今時侵略ない、戦車なんていらない」

「財源は必ず見いだすことができる。(財源に対する批判は) 訹誇中傷だ」

「世襲が日本の政治をゆがめてきた。世襲の私が言うのだから間違いない」

「選挙直前に国民に聞こえのいい話をする政権に信頼を置くことはできない」

「簡単に筋を曲げる政治家に未来を託せるか」

「(「民主党の政策は夢物語だ」との批判に) 夢は大事だ」

「私は日本列島の人間以上に、宇宙の中の人間だぞと思っている」

こんな発言をすると民主党の参議院選挙の票が減りますね。

東海村放射能漏洩事故

加速器実験施設でおきた放射能漏洩事故で、事故直後に建物内の放射線量が上がったため 15 分間換気扇を回して、2 度目に換気扇を回してから 3 日間回りっぱなしで放射性物質を外に放出していたことが分かりました。

放射線量は下がっていたので影響がないとしていますが…影響がないなら換気扇を回さなくとも良い筈では…!?

高市自民政調会長

「福島で事故が起きましたが死者が出ている状況ではない、最大限の安全性を確保しながら活用するしかない」と発言「福島の原発事故で死者が出ていないのだから安全性を確保して原発を再稼動すれば」と言いたかったのだろうが、自民党福島県連から抗議文を突きつけられ撤回しました。

解説)

今回の福島原発事故で一体どのくらいの損害が出たのでしょうか? 内閣府・原子力委員会の原発・核燃料サイクル技術等検討小委員会は福島の原発事故の損害費用見積は 5 兆 5000 億円とし、原発で重大事故が起きるリスクをコストに反映させると電力 1 k Whあたり 1.2 円上昇するとの試算が示されています。この試算…人を馬鹿にしている。

5 兆余りの損害費用とは東電の損害賠償額を前提にしたものです。政府が負担する汚染・放射能廃棄物処理・汚染地域に残っている人の損害賠償・福島発電所廃炉など挙げればキリがありません。その上、重度の汚染地域には住むことは愚か立ち入る事さえ難しい。こんな事を考慮に入れれば損害額は二桁違うのではないだろうか!?

私には分からぬですが色々が損害額を出しているのを見ると、350 兆円～700 兆円となっています。こんな法外な…と思うかもしれません、1959 年岸内閣の下で科学技術庁(現文部科学省)が原発事故の損害額を試算しています。(40 年後に国会に提出されています)

これによると国家予算の 2 倍以上に上ると試算されていました。しかも前提にはチェルノブイリ事故の 30 分の 1 の規模の事故を想定していての事です。電気料金は火力発電所などの燃料高で高くなるといいますが、原発の方がもっと高くつき住めなくなる事さえあるのです。

今安ければよい、将来危険がある、死ぬかも知れない、こんな不安に中で生活するのと少し高くなつぐが安心して安全に生活できるのとどちらが良いのでしょうか? 現にドイツは 22 年まで原発全面廃止を決めています。

原発容認する要件は、放射能汚染が絶対に起こらないと言えなければならぬのです。一発事故が起これば日本はもう立ち直れません。あなたはこの覚悟が出来ますか!? 出来れば原発は再稼動できます。

汚染地図のサイトです。こんなところまで…と恐ろしくなりませんか!?

<http://matome.naver.jp/odai/2131468288290995401>

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

論説)

原発関係の事故は「想定外」として片付けられようとしています。また、福島原発事故や東海村の放射能漏れ事故において人為的ミスが余りにも多いのです。この理由は何でしょうか!?

時代は移り変わり機械に頼ることが多くなってしました。良い悪いは別として人間を機械化しようとしていると感じませんか? 違う言い方をすれば仕事における行動をマニュアル化し過ぎていませんか!?

外食産業に行けば従業員の女性が「いらっしゃいませ」「お席に案内します」「ありがとうございます」ところが、横を向いて「ありがとうございます」なんて事は多々あります。本当に在り難いのではなく、お客様に対してのマニュアルで言葉だけというのが多々あるのです。

心がなく、言えといふから言っているだけで後に書いた大学病院の話や岩手県議の話なども同様なのです。この原因は仕事がシステム化され自身が考えることを必要ないようしているのです。今の教育は暗記するだけ、試験問題の回答を暗記している者が偉く頭が良いのです。問題を解くのは得意だけど自分に問題を与えるのは得意ではない…社会に出ると毎日試験問題を自分に与え、それを解いていく作業なのに。

東京大学に行くには「機転の利く」「相手の事を思いやる」という試験問題がない事が問題だ!!

大学病院…信用できるのでしょうか!?

私の友人がこんな目に遭いました。

定期的に頭の MRI を撮りに行ってます。

MRI で脳内を撮り終えるや否や、頭に血栓ができて脳梗塞の疑いあり…緊急で直ぐに専門医のところに行きなさいと言われ或る病院に行きましたが、直ぐに大学病院に転送されました。

和歌山では有名な「日赤病院」で特別室を取りました。そこで脳梗塞の薬を貰い、美味しい病院食を食べています。この御仁…齢は取っていますが頭がすこぶる良く、病室で何もすることがないので病院の中を散歩していました。薬を貰うところにパンフレットが置いてあるので 1 枚持って病室に帰ってきました。このパンフレットには、グレープフルーツは高血圧の治療に使われるカルシウム拮抗薬という系統の薬などと同時に摂取すると血圧を下げ過ぎてしまい、頭痛やめまい等の副作用が出るので注意することと書かれ、どのように見ても食べないように…とする趣旨の事が書いていました。

その日の夕方、美味しい食事が運ばれてきました。そこには先ほど見たパンフレットにあったグレープフルーツの半切りがありました。美味しいもない食事の上に副作用があると書いていたフルーツです。

病院の栄養士に「これは何だ!」と話をすると「二度とないようにします」と言って平謝りだったそうです。それから數日経ち夕方に食事が運ばれてきました。そこにはグレープフルーツが載っているではないですか!! この御仁…怒り心頭だったと…。

日赤と言えば和歌山では一、二を争う大病院、出された食事は副作用があると言われるもの…何故患者に出したのだろうか…!?

検証)

原因と対策はあるのか!? 自分で自分を守るのが原則ですが、病気になり自分で守ることが出来ないから病院のお世話になっているのに、肝心の病院がこれでは考えさせられますね。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp

考えられる原因は!?

- ①大病院は組織で動いています。一番偉いのは医者で医者は専門職、医師も含め働いている者の統制をする者がいないか、あるいは希薄である。違った言い方をすると各部署が有機的に連携して動いておらず部署毎が勝手に動いている
- ②大病院になるが故に食事は早く(楽に)作れるよう出来るだけ食事のメニューの種数を少なくしている。そうすると患者の病気に応じた食事なんかそっちのけ、手を抜くことが出てくるのでしよう。
- ③ひょっとすると、この病気にはどんな食材を使えばいいのか悪いのかを知らないのでしょうか!? 料理を作る方はこの病気の患者に出す食事だという事を医師や看護師、又は栄養士から伝わっていないのか!?
- ④たとえグレープフルーツがこの患者に悪影響を及ぼさなかったとしても、病院でこんな副作用があるかも分からぬ食材を使うのは控えるべきではなかろうか!?
- ⑤「猿でも反省できる」1回は怒られ考えてみた筈ですが、翌週に同じ失敗を犯すとは…患者を舐めているとしか考えられません。

参考) 薬との相互作用

グレープフルーツの果肉にフラノクマリンという有機化合物の一種が色んな医薬品と意図しない反応(相互作用)を起こします。カルシウム拮抗薬、風邪薬、免疫抑制薬、高血栓薬、高瘻攀薬、睡眠薬などに悪影響を及ぼす場合があります。

…この作用の個人差はありますが、グレープフルーツの摂取をやめた後に3~4日続き、みかん、オレンジ、レモンは食べても薬への影響はないと言われています。

あなたが殺したのかも!?

和歌山赤十字病院の話ではないですが、医療機関は患者に対して「診てあげる」「薬をあげる」「何々してあげる」という商売をやっている身と全く違う態度が多いですね。しかし、一般常識(私が間違っているのかも)この人自殺までしなくともいいと思いますが何しろ悲しい事件です
岩手県議会小泉議員岩手県会議員(56)が公式ブログに6月5日に掲載「俺は刑務所に来たんじゃないぞ、中央病院の責任者!!」その中から…

『6月上旬、3日ほど県立中央病院に通い続けていますが、当職と一悶着ありました。“241番”“241番”“お名前でお呼びします”“241番の小泉光男さん”僕を呼んでいるの?と気付いた瞬間に頭に血が上りました。「ここは刑務所か!名前で呼べよ!なんだ241番とは!!」と受付嬢に食って掛かりました。会計をすっぽかして帰ったものの未だ腹の虫が收まりません。』
…と病院で番号で呼ばれたことに激怒し、会計をすっぽかして帰りクレームの電話を入れたという。更に病院内対応に話を戻します。

『長いうぐいす色のカウンターの中に(2階受付⑩番、循環器系統担当のあなた達の事です!)3~4名の職員が居ながら“小泉さん、会計が出来ましたので窓口にお越し下さい”お越し下さい!?こっちは15,000円以上の検査料を支払う上得意のお客さんだぞ!!そっち側から“本日は有難うございました”とカウンターの外に出て長椅子に座っている患者の方へ来るべきだろうが、デパートでもどこでも1万円以上のお買い物客に”清算書を取りにこっちへ来い”と顎でしゃくって呼び寄せますか!?!』

…と自分は上得意のお客さんであるので会計は職員が座っている自分の所に来て済ませるべきであると主張、そして…

『このブログをご覧の皆さん、私が間違っていますか、岩手県立中央病院の対応が間違っていると思われますか?』

…と読者に問いかけています。病院からは「個人情報の関係上から云々…」との説明を受けたとのことですが。

『個人情報の関係!? 馬鹿言っちゃいかんよ、あんたのような個人情報の中身を知らない者が個人情報と振りかざすからこんな窮屈な世の中になるんだ、何時何処で私が指名で呼んでくれるなど頼んだ!?』

…と全く怒りは収まらなかった模様だ。

論評)

筆者は天邪鬼か…こんな話が炎上するほどのものか? それほどこの人が間違ったことを書いていたのか!?

人を番号で呼ぶ→基本的に間違っているのでは!? 番号札を取って番号しかわからない場合は仕方ないですが、名前が分かっているのにわざわざ番号で呼ぶなんてね~。

病院→県立

県議員だから少し自分を見せたかったか、少しは言いすぎましたか

6月24日、ここまで書いていたのですが小泉光男県議が25日5時頃に川岸で亡くなっているのが見つかりました。自殺の可能性が高いとの報道が入ってきました。

県議という立場もあるのでしょうか? 少し度が過ぎて言ったことを「集団リンチで自殺させた」ではないでしょうか!? ネットは簡単に凶器に化しますから怖いですね。最近では少し間違ったり言い過ぎたりすると、まるで人間ではないかのような表現で罵倒することが非常に多くなってきているような気がします。例えば橋下氏の米軍に対する「風俗を使え…」など。間違って言った以上の罵倒を浴びせています…ネットは顔も名前もわかりませんから言いたい放題のやりたい放題ですもんね。

タイ四方山話

近頃、当組合にタイ・ベトナム・カンボジアの実習生を受入れたいという相談が多くなってきました。そこでちょっと聞いた、見たタイに関わる四方山話…

金～GOLD)

日本では金のアクセサリーと言えば18金ですよね、日本では22金や24金は柔らかすぎて形が変わったり擦り減ったりします。ところがタイでは18金は金じゃない!! その理由は将来売るかもしれない、売るときに価値がないから24金だという事です。最近は日本人も要らなくなつた貴金属アクセサリーを売りに行ってますが、24金を欲しがる若い女性っていませんもんね。

世界の相場で取引できる純金は中国同様で財産として重宝がられるのです。

占い)

あなたの生まれた日は何曜日!?

タイ人にとって生まれた日が何曜日かを知っている事は常識です。タイ人は曜日毎に性格や相性、運勢を占ったりします。昔一般国民がカレンダーを持っていなかった頃は、宮廷に出仕する女性の洋服の色を見て人々はその人が何曜日生まれかを知っていたといいます。また、生まれた曜日の仏や色(ラッキーカラー)、曜日の数字、守護神、守護動物が決まっています。

自分の生まれた日の曜日を調べるには→<http://www.ja6ybr.org/~jf6dea/hsrpt/rpt48.htm>

フランス企業へケリング

グッチ、ボッテガ・ヴェネタ、サンローラン、プーマ…etc.

皆さん一度は買ったことがあるでしょう?

これらは全てグループ企業で PPR(ピノー・プランタン・ルドゥート)という会社の傘下ブランドで世界のラグジュアリーブランドを多数抱える企業の TOP3 なのです。

日本のラグジュアリー商品の消費市場は 200 億ユーロで、そのうちの 11 億 5000 万ユーロ(約 1500 億円)を売り上げる世界 3 位の規模である。

この PPR が 6 月に『ケリング』に社名を変更。インターナショナルグループとして変貌と遂げてきた企業が、グループの変革を受け、コーポレートアイデンティティの変更が必要だと今回社名変更することになった模様。

日本法人のグッチグループジャパンも株式会社ケリングジャパンに社名変更。

昨年の日本での売上げは前年度比 9% 増と好調で、高額商品が売れ始めている事に着目し、ケリングジャパンは日本への投資を拡大し、日本の店舗をアジア市場への情報発信拠点と位置づけている。

世界中の女性たちが憧れてやまない高級ブランドブランドの一つ、ルイ・ヴィトン、クリスチャン・ディオール、フェンディ、セリーヌ…実はこれらのブランドは一つの巨大組織によって支配されているのです。

実は世界最大のブランド帝国「LVMH」というグループ企業なのです。

呼び名は「モエ・ヘネシー・ルイ・ヴィトン」

スパークリングワインのモエ・シャンドン、高級ブランデーのヘネシー、飲んだことあるでしょう? 1987 年にルイ・ヴィトンとモエ・ヘネシーが合併して誕生したフランスのグループ企業なのです。老舗酒造メーカーや宝石のショーメ、時計のタグ・ホイヤーやブルガリなど、50 を超える高級ブランドを傘下に収めているのです。 それはそれはケリングの上を行く大企業です。売上高は 2 兆円以上で海外に行った人ならご存知の免税店の DFS グループも傘下に收められています。

ブランド品の価格も値上がりし、手が届きにくい筈なのに街行く人を見かけるとブランドバッグを提げています。古くなり色が変わってきたびれてもブランドバッグを提げています。最近は男性もブランドバッグにブランド財布…ベルトや靴までもがブランドです。

昔 20 万円だったシャネルのバッグですがデザインも余り変わっていないのに今や 30 万円以上します。一家に 1 つはあるでしょう…ルイ・ヴィトンはセールをする位なら燃やした方がマシとまとめて焼却処分するそうで…道理でセールがない訳です。一流ブランドが一流であり続けるのにはプライドを守り通しているからなんですね。

彼等にとって日本は最高の出稼国なんでしょうね。

上記 2 社のオーナーはユダヤ系ですね。

ユダヤ系と言えば…世界経済を牛耳っている 7 大財閥が有名ですね…ロスチャイルド・ロックフェラー・サッスーン・クーンロエブ・モルガン・ベクテル・ザハロフの 7 大財閥ですが、ロスチャイルドとロックフェラーが郡を抜いています!

他にユダヤ系の企業で身近な所と言えば…スターバックスやコカコーラ、アメリカの映画会社でパラマウントやフォックス、スティーブンスピルバーグ監督もユダヤ人ですね。後は…最近事故の多いボーイング社や、タバコのフィリップモリスにコーヒーのネスレ、コンピューターだと IBM やマイクロソフト、数々の銀行や証券会社、保険会社もユダヤ系で、ニューヨークタイムズやワシントンポスト等のマスコミもユダヤ系です。ユダヤメンバーはスゴイ!!

兵 法

前月に引き続き兵法のお勉強、本月は最終の「35・36 計」です。

～第三十五計 連環計(れんかんけい) 計略を策応させよ

様々な計略で数珠つなぎのように罠を仕掛け、敵軍の強大な兵力を弱小にして目的を遂げる作戦

敵軍の戦力が強大なときは、無理に戦いを挑んではならない

様々な計略を用いて牽制し、その優勢な勢力を弱体化させねばならない

～第三十六計 走為上(そういじょう) 走げるをもって上策となす

軍事的に劣勢にある場合は主導的に撤退して兵力を温存し、機会を捉えて敵を打ち破る作戦

全軍が退却し優勢な敵軍との戦闘を避けて兵力を温存し、機に乗じて敵軍を打ち破る、この退却を進撃とするやり方は決して正常な用兵に反するものではない。

長らくに渡り中国の兵法のご紹介をしてまいりましたが、大きく分けて 6 つの兵法がありました。

- ① 勝戦の計 ② 敵戦の計 ③ 攻戦の計 ④ 混戦の計 ⑤ 併戦の計 ⑥ 敗戦の計

身近な時代でいうと、中華人民共和国以前の時代『明』『清』の時代は戦に明け暮れて領土を広げて王朝を繁栄させてきたことでしょう。

こうした戦を重ねて 3000 年以上に渡り幾つもの王朝の興亡を経てきました。

今の中にもこうした兵法が基本にあり、他国と取引し国を繁栄させているのでしょう。

今までの外交にも兵法が基本になっているでしょうし、これから外交にも垣間見ることが出来るのではないでしょうか？

これで兵法のご紹介は終了させて頂きます。

中国に関する情報、ご意見、ご相談、またはご意見等々お待ちしております。

投稿先 : info@ibia.or.jp